
 １学年だより 
  

           思いやりの気持ちを持って！！  

９月７日（水）に情報モラルと友情についての道徳の授業を行いました。前号で

もお話したように、スマートフォンなどが中学生に普及している今、ＳＮＳに関す

るトラブルが多くなっています。そこで、正しいツールとしての使い方を理解し、

相手の立場や気持ちに立って使用し、信頼できる友達関係を築く情報モラルの

意識を高めました。以下が授業後の生徒の感想の一部です。 
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 ＳＮＳに投稿する前に、人が見て不快に思う言葉などが入っていないか、確認したいです。この授業

でネットの恐ろしさを改めて理解できたので、気を付けて使っていきたいです。 

ネットに投稿する時に気を付けることは、本当に投稿していい内容なのかを考えなければならないこ

とです。また、個人情報や友達の悪口などを投稿することは絶対にダメだし、人が不快に感じること

は書かないことなどがわかりました。今後は、投稿する内容が本当に大丈夫かを考えてから上げるよ

うにします。 

 本当に投稿していいものなのか、ダメなものかを一度振り返ってから投稿したいです。また、「どんな

人でも見ることができる」という点にも注目して投稿すべきだと思いました。 

 そして、何も考えず、その時の感情で投稿しないようにしたいです。何かあったら、親や友達、先生方

に相談したいと思います。 

住所や家族・友達の写真など、個人情報の特定されるものを載せないように気を付けたいです。今回

の授業で使い方を間違えると「こんなにも怖いものなのだ」と改めて思いました。 

 

 

 

 

住所や学校名など個人情報を特定されるものは絶対に載せないようにします。何も考えずに、ＳＮＳ

を気軽に使うと個人情報がわかってしまい、たくさんの人に迷惑がかかるので、気を付けないとい

けないと思いました。 

        ネットやＬＩＮＥなどに不適切な言葉や写真を載せて、炎上させないように気を付けたい

と思いました。この授業で、ネットは便利ではあるけれど、使い方を間違えると怖いなあ 

と感じました。 



行事が盛りだくさん！！ 

連合体育大会・候補選手 出そろう！ 

 ９月２２日（木）には荒川区立中学校・連合体育大会が予定さ

れています。区内１０校の中学校の代表選手が江戸川競技場に

集まり、陸上競技を競う大会です。各種目の入賞者には得点が

与えられ、学校の総得点で総合優勝が決められます。 

候補選手の皆さんは、夏休み中には朝７：００～9:00 まで練

習を重ね、2学期に入ってからは放課後 1時間ほど練習をして

います。9 月１日（木）の午後には江戸川競技場で試走会を行い

ました。当日は持てる力を発揮し、好成績を残してほしいです。 

生徒会役員選挙に向けて！！ 

  10月１４日（金）に生徒会役員選挙が行われる

予定です。現在は 3年生と 2年生の役員で活動

していますが、後期からは 2年生と 1年生の役

員に改選されます。1年生の定数は 3名。立候補

者の受付は 9月２０日（火）から 3日間です。「生

徒会の中心となって活動してみよう」という意欲

のある人は是非、立候補をしてください。五中の

生徒会役員選挙は、実際に選挙で使用されてい

る本物の投票箱や記載台を使用します。選挙の準備や開票作業などを務める選挙管理委員も立候補で決まり 

ました。実行委員の 3名の皆さん、よろしくお願いします。 

実行委員  1組 関寺 彩心さん 、 2組 近 陽乃里さん 、 3組 山下 諒さん 

学習発表会の準備も・・・ 

１０月２０日（木）に実施予定の学習発表会・舞台の部の準備も着々と進んでいます。各クラスの合唱を発表する「合

唱コンクール」、英語のスピーチや吹奏楽部の演奏が披露されます。とても盛り上がる一大イベントです。この学習発

表会に向けて、実行委員会が２回行われており、今年度のスローガンも決定しました。音楽の授業では、合唱練習も

開始しました。3年ぶりの学習発表会です。どんな舞台になるのか、今からとても楽しみです。こちらの実行委員も立

候補で決まりました。 

 

 

 

 

  その他に、校内ハローワーク、生徒総会、もちろん中間・期末の定期考査もあります。活躍を期待しています。 

実行委員  1組  大芦 日向さん、大内 海希さん、國友 結さん 

        2組  上野 凜さん、冨永 直人さん、長谷川 桃花さん 

        3組  大久保 翔太さん、北田 小晴さん、重文字 早莱さん 

  

2組 近 陽乃里さん 、 3組 山下 諒さん 


